



NAVIGATION :

**ACTUALITÉ**

ÉCONOMIE

**SANTÉ**

POLITIQUE

SPORT

TECH

DIVERTISSEMENT

En ce moment :

Vosges

Pedro Pascal

Streaming

SNCF

Adolescents

À Propos

Nous contacter

Infos Légales

Gestion des données personnelles

# Pourquoi est-il difficile de diagnostiquer le Syndrome de Guillain-Barré ?

Santé &gt; Maladie &gt; Symptômes

Par Morgan publié le 9 février 2025 à 19h00.

**SANTÉ**

Image d'illustration. Maladie canne marche - ADN

# Pourquoi est-il compliqué de diagnostiquer le syndrome de Guillain-Barré (GBS) ?



## Réveil avec douleur au bras

La vérité sur les gestes que nous dormons sur le côté (que nous auriez aimé le faire plus tôt)

Derila

C

## Tl;dr

- Le syndrome de Guillain-Barré (GBS) est une maladie nerveuse rare difficile à diagnostiquer.
- La difficulté de diagnostic et l'aggravation rapide de la maladie peuvent entraîner des complications graves.
- Une détection précoce nécessite une formation médicale appropriée et un accès amélioré aux tests.

## Le Syndrome de Guillain-Barré : un défi de taille

Le syndrome de Guillain-Barré (GBS), maladie nerveuse rare, repose sur une série de symptômes trompeurs et de tests peu concluants, rendant son diagnostic difficile. Cette maladie peut apparaître soudainement, souvent après une infection, et évoluer rapidement, entraînant une faiblesse musculaire, une paralysie et des difficultés respiratoires. Face à ces défis, les médecins peinent à identifier la maladie à temps, ce qui peut retarder le traitement et augmenter les risques pour le patient.

## Symptômes trompeurs et tests peu concluants

La faiblesse et les picotements dans les jambes qui caractérisent le GBS peuvent facilement être confondus avec d'autres problèmes tels qu'un AVC, des lésions

nerveuses ou des maladies musculaires. Pour compliquer les choses, il n'existe pas de test unique qui puisse confirmer immédiatement le GBS. Les médecins doivent donc examiner les symptômes, l'historique médical et les résultats des tests ensemble.



## Apnée Du Sommeil ?

La vérité sur les ge dorment sur le côt auriez aimé le savc tôt)

Derila

C

**De plus, la fiabilité du test du liquide céphalorachidien (CSF), l'un des principaux tests pour le GBS, est limitée.** Dans les premiers jours, le fluide peut sembler normal. En fait, seulement la moitié des patients GBS présentent un taux élevé de protéines la première semaine. Après sept jours, ce chiffre monte à 80%. Par conséquent, un test trop précoce peut donner des résultats incertains, ce qui peut entraîner un diagnostic tardif.

## Les risques d'un diagnostic tardif

Le GBS s'aggrave rapidement, et la plupart des patients atteignent leur point de faiblesse maximal en deux semaines. Si les médecins ne posent pas de diagnostic à temps, le traitement est retardé, ce qui peut entraîner :

- Des dommages nerveux permanents
- Des problèmes respiratoires graves, 20% des patients nécessitant un respirateur
- Un taux de mortalité de 5%, même avec des soins médicaux

De plus, dans les endroits où les hôpitaux ne disposent pas des installations de test appropriées, les chances de diagnostic tardif et de complications augmentent.

## Comment améliorer le diagnostic du GBS

Pour faciliter le diagnostic du GBS, il est nécessaire de renouveler les tests CSF si nécessaire, d'utiliser les tests nerveux dès que possible, de former les médecins à

reconnaître le GBS, et d'améliorer l'accès aux tests, surtout dans les petites villes et villages. Le GBS est un sérieux problème médical et chaque minute compte. En sensibilisant, en améliorant l'accès aux tests et en prenant des décisions plus rapides, le GBS peut être découvert plus tôt, permettant aux patients de recevoir le bon traitement à temps.



## Dormeurs Latéraux Attention

La vérité sur les gens qui dorment sur le côté (vous auriez aimé le savoir tôt)

Derila

C

### Le Récap

Tl;dr

Le Syndrome de Guillain-Barré : un défi de taille

Symptômes trompeurs et tests peu concluants

Les risques d'un diagnostic tardif

Comment améliorer le diagnostic du GBS

### En savoir plus

Disparition du Prince Frederik de Luxembourg à 22 ans, victime d'une maladie mitochondriale rare

Une habitude alimentaire peut-elle transformer le combat contre la sclérose en plaques?

Naissance d'un bébé avec une oreille sur la joue : une condition médicale rarissime



### Vous aimez nos contenus ?

Recevez chaque jour nos dernières publications gratuitement et directement dans votre boîte mail

[RECEVOIR LA NEWSLETTER](#)

## Solaire: ce que la loi votée mercredi signifie...

Aides Solaires 2025 | Sponsorisé

Plus moderne, toujours élégant

Un design repensé, une signature lumineuse captivante et un style audacieux pour toutes vos envies.

Honda | Sponsorisé

Nutritionnistes : Une astuce pour éliminer la graisse abdominale (à prendre avant le petit-déjeuner)

Nva | Sponsorisé

[En savoir plus](#)

Senior : quel est le coût RÉEL d'une mutuelle qui rembourse tout ?

Allocations aux Seniors | Sponsorisé

Énergie hybride, design captivant

Confort, technologie et élégance : découvrez un intérieur pensé pour vos trajets du quotidien.

Honda | Sponsorisé

Ce rituel permet de vider vos intestins chaque matin

Floravia | Sponsorisé

[En savoir plus](#)

